

## Ratusan Siswa TK Meriahkan Musywil Muhammadiyah Riau

Rabu, 25-11-2015

**Pekanbaru** - Untuk menyemarakkan perhelatan Musyawarah Wilayah ke-25 Muhammadiyah dan Aisyiyah Riau, Ahad (22/11) digelar Lomba Mewarnai logo Musywil, Lomba Tahfidz Qur'an murid TK Aisyiyah se-kota Pekanbaru dan pembagian sembako bagi Dhua'fa.

Bertempat di Komplek Gedung Kampus Universitas Muhammadiyah Riau, acara berlangsung meriah. Hadir dalam rangkaian kegiatan tersebut Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Riau Prof. Dr. Ir. H. Irwan Effendi, M.Sc dan Sekretaris Drs H. Amran Hasan, MM, Wakil Rektor II Universitas Muhammadiyah Riau Bakarudin SE, MM dan Wakil Rektor III Baidarus, M.Ag MM, Sekretaris BPH UMRI Drs. Syafri Yoes, Sekretaris Pimpinan Wilayah Pemuda Muhammadiyah Riau Sadri Abbas, SE, segenap panitia pelaksana dan jajaran pimpinan Organisasi Otonom tingkat Wilayah dan Daerah Kota Pekanbaru.

Koordinator perlombaan, Tengku Asmaroni SPd MM mengatakan, 500 murid TK Aisyiyah se Kota Pekanbaru antusias ikut serta dalam lomba mewarnai Logo Musywil ke-25 dan Tahfidz Qur'an.

Lomba tersebut memperebutkan Tropi dan bingkisan peralatan belajar dari sponsor dengan kategori murid putra dan putri. Untuk kategori putra Juara I diraih TK Aisyiyah IV, Juara II diraih TK Aisyiyah III dan Juara III diraih TK Aisyiyah VIII dan untuk kategori Putri, murid-murid TK Aisyiyah V berhasil memboyong juara, I, II dan III. Kriteria penilaian lomba mewarnai yaitu kecocokan warna, kebersihan dan kerapian.

Sementara itu pemenang lomba Tahfidz Qur'an kategori putra juara I diraih TK Aisyiyah III, Juara II diraih TK Aisyiyah IX dan Juara III diraih TK Aisyiyah V. Untuk kategori putri juara I diraih murid TK Aisyiyah V, Juara II diraih TK Aisyiyah VII dan Juara III diraih TK Aisyiyah VI. Kriteria penilaian lomba Tahfidz Qur'an yang ditetapkan oleh dewan juri ialah dengan memperhatikan Adab, Hafalad serta Tajwid.

Pimpinan Wilayah Muhammadiyah dan 'Aisyiyah Provinsi Riau akan menyelenggarakan Musyawarah Wilayah ke-25 pada tanggal 27 - 29 November 2015. Dengan tema Musywil Revitalisasi Gerakan Pencerahan dan Konsistensi Perjuangan Menuju Riau Berkemajuan, rencananya bertempat di Ballroom Hotel Mutiara Merdeka, Riau.

Ketua panitia pelaksana Arwin Ledy mengatakan, selain akan dihadiri ribuan warga Muhammadiyah Riau dan peserta dari Pimpinan Daerah Muhammadiyah yang tersebar di 12 Kabupaten / Kota, Musywil ke-25 ini akan terasa spesial karena akan hadir pula Pimpinan Cabang Istimewa Malaysia dan Singapura. Arwin menambahkan untuk tamu dan undangan, panitia akan mengundang unsur Forkompimda Provinsi Riau seperti Plt Gubernur Riau, Kapolda Riau, Danrem 031 Wirabima, Danlanud Roesmin Nurjadin dan unsur lainnya. "Kita juga akan mengundang Bupati dan Walikota se-Riau," jelasnya.

Rangkaian kegiatan selanjutnya ialah Musyawarah Pimpinan Wilayah (Musypimwil) yang dilakukan untuk menjaring Bakal Calon Pimpinan Wilayah oleh peserta dari 12 kabupaten / Kota. Penjaringan dilakukan oleh Panitia Pemilihan (Panlih) pada (26/11) bertempat di Aula Universitas Muhammadiyah Riau. "Bismillah, mudah-mudahan semua rangkaian kegiatan akan berjalan sukses" tutup Arwin. (dzar)